

広見短歌会

台風一過年に数回の滝を見る別子銅山東平へ行く

芝 幸子

少子化で童三人の亥の子唄声はりあげて里を賑わす

高田 治子

暑かりし盆を過ぐれば草の中夏水仙はほのかに咲きぬ

山本まつゑ

高台に成福寺あり大銀杏黄色く燃えて夕焼に映ゆ

二宮 安恵

ひまわり荘の湯槽に憩ひ背流し笑顔の介護に頭が下る

蛭谷 寿子

目ざめれば百日紅と彼岸花元氣になれよと微笑みくれぬ

伊手リツエ

秋深く山里の木々色づきて一と雨毎に寒さ身にしむ

兵田トミ子

夕暮れの山脈かすみひんばんに車は流れ今日も終えたり

佐々木登美子

立冬の真青の空へ笑顔乗せ若田船長宇宙へ羽ばたく

武田 幸子

下積みに耐えてレールは朽ち果てる

都 瞳

交じり合うことなくレール終点に

森本 幸美

高速のレールに乗った出世道

吉井 興一

平行線のレールに妥協などはない

栗木 一郎

甲板は気分さわやか二人旅

武田 浅美

さわやかだ白衣の胸に赤い羽根

大野 直續

どの夢もすべてはバクに食べられた

財前 溪子

自己点検しながら上手く老いてやる

宮岡 沙代

完璧を目指しストレス溜めている

宮川 柳酔

平成の世に黄門の名が欲しい

渡辺 光男

孤独だが暴れたしたら止まらない

加藤 桂子

掛け違えされた釦にある謀反

西原 敦子

忍耐のいる付き合いだ腐れ縁

宇都宮 孝

無欲という虚勢を猫に笑われる

金子すすむ

きほく川柳会

Andrew's Story 【No.5】 「Happy Holidays」

1年で1番忙しい時期が過ぎましたね。12月と1月には、クリスマス、お正月や成人式などいろいろなイベントがあります！

皆さんは、日本とアメリカでクリスマスやお正月の祝い方が違うのを知っていますか。アメリカはキリスト教の国なので、クリスマス(キリストの誕生を祝う日)をすごく大事にします。キリスト教の人は、24日に教会へ行き、家族と一緒にクリスマスイヴとクリスマスを過ごします。そして、お正月には友達と一緒にパーティに行っ、楽しい時間を過ごします。パーティではほとんどの大人がお酒を飲むので、元日の朝はお店の開店

がいつもより遅くなります。

一方、日本ではアメリカと反対の過ごし方をすることが多いです。日本では、クリスマスイヴとクリスマスはあまり大切ではなく、カップルで過ごすことが多いです。そして、お正月には家族で過ごし、初詣に行ったり、お年玉をもらったりします。

祝い方にはいろいろな違いがありますが、どちらにも共通することは「新年の抱負」です。僕の新年の抱負は「今年はもっと料理ができるようになります！」です。皆さん、「新年の抱負」が果たせるように、一緒に頑張りましょう！



鬼北町外国語指導助手
通称：アンディ
アメリカ合衆国アリゾナ州出身
※毎週水曜日、英会話教室を開講しています。